

## WAS TUN DIE RÖMER AM SCHÖCKL?

Aufgrund einer Fundmeldung wurde im Jahr 2015 durch das Institut für Archäologie der Universität Graz ein dreitägiger Survey am topographisch hervorstechenden östlichsten Plateaurand des Grazer Hausberges („Schöcklkopf“, 1423 m.ü.M.) durchgeführt, dessen Ergebnisse die titelgebende Frage aufwerfen. Die erstmalige Vorstellung der bisher ausschließlich kaiserzeitlichen Funde soll sich möglichen Interpretationen der Fundstelle in einem etwas größeren geografischen Kontext und zeitlichen Horizont annähern.

© Eva Steigberger, Manfred Lehner

e-mail: [eva.steigberger@bda.at](mailto:eva.steigberger@bda.at), [manfred.lehner@uni-graz.at](mailto:manfred.lehner@uni-graz.at)

This article should be cited like this: E. Steigberger – M. Lehner, Was tun die Römer am Schöckl?, Forum Archaeologiae 78/III/2016 (<http://farch.net>).